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Hola, Soy Gabriel
Soy fotógrafo newbie, 

speaker porque me encanta y
Linuxero porque nací para ser root#

Consejo: No usen el usuario root, para eso 
existe sudo
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Aquí va un subtítulo bien cool pero no 
se me ocurrió nada
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Rompiendo el mito….
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WOOF
A Máx no le impresiona el 

Workflow tradicional con Adobe.



…
A lo que nos truje Chencha
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Workflow Tradicional

Workflow FOSS
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Así si, 
prro
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Can’t touch this!
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Can’t touch this!
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